

Taller Municipal de Skate se realizó en La Ligua junto a niños y jóvenes

El pasado día jueves 11 de enero, se realizó el Taller Municipal de Skate en el skatepark de La Ligua. En dicha actividad participaron niños, niñas y jóvenes, quienes pudieron aprender y practicar sus destrezas en esta disciplina deportiva.

*“Cabe señalar que, este taller es realizado junto a nuestro programa Senda Previene, con el objetivo de promover los estilos de vida saludables, tales como el deporte”,* comentó la Municipalidad de Papudo en redes sociales.

Anuncio Patrocinado



## Taller Municipal de Skate se realizó en La Ligua junto a niños y jóvenes



y tú, ¿qué opinas?

**WAVM** | PUBLICIDAD

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp

